



Warung kopi di Jakarta Selatan : Kedai Kopi Tenong

Description















Sekilas tentang Kopi :

Kopi atau minuman berkafein yang dihasilkan dari biji kopi telah menjadi salah satu minuman yang paling populer di seluruh dunia. Biji kopi sendiri berasal dari buah kopi yang tumbuh di pohon kopi yang biasa ditemukan di negara-negara tropis di seluruh dunia. Proses dari biji kopi menjadi secangkir kopi yang nikmat melalui serangkaian tahapan pengolahan yang cermat.

Ada beberapa jenis biji kopi yang bisa ditemukan di pasaran, seperti Arabika dan Robusta. Biji kopi jenis Arabika dikenal memiliki cita rasa yang halus dan aroma yang lembut, sedangkan biji kopi jenis Robusta memiliki cita rasa yang lebih kuat dengan kadar kafein yang lebih tinggi. Setiap jenis biji kopi memiliki karakteristik masing-masing yang menjadi pilihan bagi para pecinta kopi.

Sejarah kopi sendiri bermula dari Ethiopia, Afrika, sekitar abad ke-9. Legenda mengatakan bahwa seorang penggembala menemukan pohon kopi setelah melihat kambingnya yang lebih energik setelah memakan buah dari pohon tersebut. Dari situlah, kopi mulai dikenal oleh manusia dan menjadi salah satu minuman yang sangat diminati.

Dengan berkembangnya dunia teknologi dan perdagangan internasional, kopi telah menjadi komoditas yang sangat bernilai. Indonesia sendiri dikenal sebagai salah satu produsen kopi terbesar di dunia dengan berbagai jenis kopi yang dihasilkan dari berbagai daerah, seperti kopi Aceh, kopi Toraja, dan kopi Bali. Kopi Indonesia pun banyak diminati oleh para penikmat kopi baik di dalam negeri maupun mancanegara.

Dengan semua ragam jenis kopi yang ada, tidak heran jika kopi menjadi minuman yang begitu beragam dan menarik untuk dinikmati. Kopi tidak hanya menjadi minuman yang menyegarkan dan penuh kafein, tetapi juga memiliki sejarah panjang yang menarik untuk dipelajari. Dengan berkembangnya budaya minum kopi, kopi telah menjadi salah satu bagian dari gaya hidup masyarakat modern saat ini.

Rekomendasi kedai kopi di Jakarta Selatan : Kedai Kopi Tenong

Jl. Cipete Raya No.8a, Cipete Sel., Kec. Cilandak, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12410, Indonesia

having star review Rating: 4.5

dan telah direvisi oleh : 890
Orang

Check review lengkap nya di halaman berikut [Check on Google Maps](#)